

El palmicultor

Julio de 2004 No. 389

Boletín Informativo de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma

Tarifa postal reducida No. 632 Ven. Dic/2005. ISSN 0121-2915. Publicación cofinanciada por el Fondo de Fomento Palmero

Titularización palmera se lanza en agosto

El 4 de agosto próximo, durante la celebración de los 25 años de la Bolsa Nacional Agropecuaria, Propalma S.A. comenzará a emitir y colocar títulos de contenido crediticio en desarrollo del proyecto de titularización palmera.

Desde sus inicios, Propalma ha venido enfocando sus esfuerzos en la formulación del proyecto de titularización de palma de aceite, que consiste en la captación de recursos a largo plazo para financiar la siembra de la oleaginosa, mediante la emisión de títulos valores.

La titularización abre las puertas al sector palmicultor para incursionar en el mercado de capitales, rompiendo los esquemas tradicionales para la obtención de recursos a largo plazo.

Este mecanismo de financiación se formuló bajo el esquema de costos competitivos, donde no se involucra el patrimonio de la sociedad, sino que se relaciona directamente con su actividad económica mediante la venta del usufructo de la palma de aceite. ☞



Se inaugura Palmar de La Vizcaína

La Zona Central fue escogida para ser sede del Centro Experimental Palmar de La Vizcaína, en Barrancabermeja, que representa para los palmicultores un paso hacia adelante en la búsqueda de la competitividad. Ver página 20.

En esta edición

Fedepalma recomienda aplicación de política sectorial integral **14**

Gremios comenzaron a firmar contratos con el gobierno **18**

Fedepalma en consejo gremial **22**

Muestras y transporte **28**

Regiones palmeras de Colombia ¿Quién las gobierna?

El Palmicultor entrevistó a Trino Luna, Gobernador del Magdalena, el segundo mayor departamento productor de aceite de palma en el país. Ver página 23.

Eliseo Restrepo Londoño sigue creyendo en la palma

Eliseo Restrepo Londoño, ese empresario pujante y trabajador que fue presidente de la junta directiva de Fedepalma, habló con El Palmicultor y expuso las herramientas claves para desarrollar una palmicultura exitosa. Ver página 9.

Bajan precios del aceite de palma

Desde finales del año pasado, el precio internacional del aceite de palma esta bajando. En junio, en promedio, fue de 440 dólares por tonelada. Ver página 25.



Nuevo PBX

313 86 00